

平和行進／猛暑と蒸し暑さの中で 3日間で31キロを元気に行進

原爆孤児だった方から、 沿道募金500円・新港

7日の午後2時45分から始まった県内行進。猛暑、蒸し暑さの中での行進です。

和木・栄橋東詰めから始まった国民平和大行進の初日、岩国市新港で「原爆孤児だった」という方から500円の沿道募金が寄せられました。

8日の岩国駅から通津駅までの13キロの長丁場の行進では、沿道から手を振り、通りがかりの車内から手を振る人の姿がありました。また、「やめろ～」の心無い罵声も…。交通渋滞にいら立ったのかもしれませんが、意に染まない行為に対して暴言を浴びせて憂さを晴らすのは、悲しいですね。

都議選のただ一回きりの街頭演説に立った安倍首相が、聴衆の中から自然にわきおこった非難のコールに、「こんな人たちにまけるわけにはいかない」といきり立つ姿と重なって、やるせない思いになります。

「折り鶴」を長崎に届けて ください・柳井市内の行進

9日の柳井市内の行進では、事前に行進コースにピラを配布しました。日曜日で商店街は休みが多く、募金は少なかった(8200円)のですが、毎年募金に協力してくれる家の方は、今年も行進団を待っていてくれて、募金の封筒を渡してくださいました。

また、「折り鶴」150羽を「菓子箱」に入れて「長崎へ届けてください」と託された方がおられました。この型の核のない世界にける思い、被爆者によせる心に行進団のみなさん大感激でした。

知人が、200羽だけど、 いっしょに歩いてくれた

平生町から田布施までの6kmの行進。平生で知り合いの方が200羽だけど、いっしょに歩いてくれました。初めての経験でうれしかったです。

※意見・宣伝カーの流しテープですが、「核兵器禁止条約」はすでに採択されたので、新しいテープをつくってください。テープの無音時間が長いので改善できませんか？

◆回答にはなりません、直ちに対応できそうにありませんので、ごめんなさい。

可能なところは、肉声でいまの画期的な情勢・核兵器禁止条約が122か国という圧倒的な国々の賛成で採択されたことをお知らせいただければいいなと思います。

—広島大会・参加バス— 運行時刻が変わりました

●6日の広島大会の紹介と、貸切バスの運行と料金などを紹介した「参加募集チラシ」。バス会社との最終的な話し合いで、世界大会開始時刻、13:00に間に合わせるためには、下関の出発時刻を30分早める必要があると指摘され、運行時刻を30分～20分それぞれ早めることにしました。申し訳ありませんが、新しく送信した「募集チラシ」に切り替えて参加者を募ってください。